



最近、日本の文化についていろいろなことを経験しました。たとえば、茶道や生花を体験し、若神人形を作ったり、浴衣を着たりしました。日本で日本の文化を体験できて、とても楽しかったです！また、日本の料理の食べ方もいろいろ経験しました。

お寺や神社で見た石像にとっても興味を持ちました。特に、冬になると赤い布をかけて石像を寒さから守ると聞いて、とても感動しました。今年は初詣にも行って、さらに日本の文化を感じることができました。

無人販売所にも行きました。そこでは店員さんがいなくて、お金を箱に入れて食べ物を買う仕組みでした。この信頼関係に驚きました。また、バスの運転手が車椅子の人を優先して、バスに乗せるときに車椅子の車輪がしっかり固定されているか確認し、他の乗客は車椅子の人が乗るまで待っているのを見て、驚きました。

日本のバレーボールが大好きで、あるお店でバレーボールのポスターを見たとき、とても嬉しかったです。日本での経験を通して、もっと日本の文化や人々について知ることができました。これからもいろいろなことを学びたいと思います！

2024年神奈川県海外技術研修員 01月 / アムダ カマラジ

